

CORRIENDO LA CARRERA

GRITO El grito es cosa seria, no es que nos dio por gritar, uy nos estamos desahogando, libérese hermano libérese noo, el grito tiene poder, la Biblia muestra al pueblo de Israel que cuando Dios les decía que gritaran, algo pasaba:

Jos-6-16.. Gritaron y las murallas de Jericó cayeron.

DIOS NO SORDO GUSTA GRITAR

Alguien podría decir: Para que gritan si Dios no es sordo, pero, a el mismo le gusta gritar, si dice:

Is-42-13.. Jehová saldrá como gigante, y como hombre de guerra despertará celo; gritará, voceará, se esforzará sobre sus enemigos. **Vr-14..** Desde el siglo he callado, he guardado silencio, y me he detenido; daré voces como la que está de parto; asolaré y devoraré juntamente.

DE JESUS DICE

Jn-11-43.. Que el señor Jesús cuando fue a levantar a Lázaro, grito con todas sus fuerzas el podía haberlo llamado pasito, lazarín, ven fuera, uchele lazarín, nooo, grito: Lázaro, ven fuera, y la muerte lo tuvo que soltar al oír el grito del señor, Lázaro, ven fuera.

1-S-4.. Dice que Israel cuando veía el arca, gritaban tan fuerte que La tierra temblaba.

CORO A LA PRESENCIA DE JEHOVA

Por eso, ese coro: Ala presencia de Jehová tiembla la tierra, y ahora grita, es cardiaco, corre, es pisotear al enemigo, es hacer temblar las puertas del infierno,

SALMO 118

Sal-118-15.. *Voz de júbilo {grito} y de salvación hay en las tiendas de los justos; La diestra de Jehová hace proezas.*

CLAMAR ENSEÑA

Es mas, nos han enseñado:

Jer-33-3.. Clama a mí y yo te responderé, nos han enseñado que cuando usted no tenga para comer clama al señor, que cuando ya no se aguanta la suegra clama a mí y yo te la echare, que cuando le vayan a cortar los servicios clama a mí, pero allí no dice así, dice:

Vr-3.. Clama, grítame a mí, y yo te responderé y te enseñare cosas grandes y ocultas que tú no conoces, clámame, grítame no solo cuando tengas hambre, también cuando quieras que yo te hable, cuando quieras que yo te enseñe, cuando no entiendas la palabra clama al señor **aleluya.**

SABIO

Allí, te hacen sabio, la gente quiere que Dios le de todo, menos sabiduría, aah yo para que quiero sabiduría si Dios me lo da todo, cuando dice:

Pro-2-4.. *Si como a la plata la buscares, Y la escudriñares como a tesoros, Entonces entenderás el temor de Jehová, Y hallarás el conocimiento de Dios.*

INTELIGENCIA SABIO

Una cosa es ser inteligente, otra muy diferente sabio, por algo dice:

Pro-14-1.. La mujer sabia, no dice la mujer inteligente, hay mujeres muy inteligentes, ¿Cuántas son inteligentes? pero no sabias, por eso fácilmente hacen que sus esposos parezcan brutos, por su inteligencia, los dejan en ridículo delante de la familia, y hasta le dicen: Eeh pero tu marido si no mija, con quien se caso, deje ese bruto bueno para nada y ella dice: Uy si, estoy jarta, no se que me paso, pero eso por que la mujer no es sabia, solo inteligente, por eso dice:

Vr-1.. La mujer sabia, edifica su casa, la necia aunque es inteligente, con sus manos la derriba.

GRITA PIDIENDO SABIDURIA

Entonces, cuando estamos danzando al señor, y gritamos, estamos pidiendo su sabiduría, estamos batallando, estamos edificando la casa, estamos haciendo que caigan los muros de Jericó, estamos haciendo que tiemblen las puertas del infierno, en el nombre de Jesús aleluya.

¿POR QUE DICE EL CORO? Ala presencia de Jehová tiembla la tierra, a la presencia del Dios de Jacob.

¿POR QUE DE JACOB Y NO DE ISRAEL? Por que para Dios hacer temblar la tierra no necesita que usted ya este santificado como Israel, pero si como Jacob, cansado de pecar, con ganas de cambiar, allí usted lo adora, lo alaba y el hace que la tierra tiemble a su presencia y nos va cambiando de Jacob en Israel aleluya.

¿POR QUE DICE JEREMIAS?

Jer-33-3.. Clama, grítame a mí, y yo te responderé y te enseñare cosas grandes y ocultas que tú no conoces. Clama al señor, clámale, dile que te hable, que te enseñe lo que no entiendes, lo oculto de el, sus misterios, sus remas en el nombre de Jesús.

¿PUEDE USTED CLAMARLE AL SEÑOR? CLAMELE-SR HABLAMEEEEE, TE NECESITOOO—AYUDAMEEE--

GOZAR VIDA CORTA

Con el vamos a gozar la vida, por que la vida es corta, disfrútala como es debido, no hagas otra cosa, es una verdad, la vida en la tierra es corta y debemos vivirla lo mejor posible, sin hacerle daño a nadie, para que el señor, nos bendiga, sin cargas, a veces tenemos tantas cargas que no disfrutamos lo que el señor nos da,

MAL CHARACTER

Ejemplo, el mal carácter no nos deja disfrutar las bendiciones del señor, por eso dice:

Ef-4-26.. Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, ni deis lugar al diablo.

PROBLEMAS NO DESAPROVECHEN

Como diciéndonos Pablo: Miren es verdad que van a haber problemas en este camino, pero por favor, no desaprovechen lo que yo les he dado, no vale la pena pelear y perder la salvación solo por que no le cae bien alguien, mas bien ámense y disfruten al máximo mis bendiciones dice el señor.

PELEAMOS POR TODO POR PALABRA

Pelemos por todo, hasta por la palabra, que los testigos son falsos, que los Adventistas tal cosa, y ellos hablan de nosotros, en lugar de pelear contra las cosas de este mundo.

TESTIMONIO APOSTOL

Testimonio del apóstol Sergio, que se peleo con unos ministros, y los desafiaron a hablar de la Biblia, pero sin Biblia, y el fue con otros pastores y desbarataron a los otros, y dice que mientras salían victoriosos, sacando pecho el señor le dijo: Has ganado la batalla, pero has perdido unos hermanos.

ASI SOMOS NOSOTROS

Y así somos nosotros, haaa miya, yo si le dije cuantos son dos mas dos, si viste como lo deje, para que vea que yo si soy cardiaco, yo no me dejo miya, y el otro todo partido, esta bien hermana, tenes razón perdoname, te perdono, pero ya sabes jajajijajajajaija, ganaste la batalla pero perdiste un hermano.

¿CUANTAS BATALLAS HAS GANADO, A PRECIO DE PERDER HERMANOS O FAMILIARES?

PABLO DICE

Entonces el mismo Pablo después de haber pasado por cosas bien cardiacas dice: **2-Tim-4-7..** He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe.

¿EN LA VIDA CUANDO TERMINA UNO LA CARRERA? Cuando uno se muere.
¿POR QUE PABLO DICE: HE PELEADO, HE ACABADO, HE GUARDADO SI AUN NO SE HABIA MUERTO? ¿PABLO MURIO? Nooooo.

YA SE IBA MORIR

Muchos dicen que Pablo ya se iba a morir, momento, el hecho de que diga que iba a ser dado en libación, no es morir literalmente, sino que su vida en ese momento era aroma agradable al señor, o sino por que dice:

Vr-11.. Trae a Marcos que me es útil para el ministerio, ¿Para que si ya se iba a morir? Y en el verso:

Vr-13.. Pide que le lleven los pergaminos, ¿para que si lo van a matar? Y en el verso:

Vr-18.. Dice que Dios lo va a guardar de ese día malo, y que Dios lo va a preservar para su reino. No lo va a dejar morir, por eso Pablo rogaba al señor que el pudiera experimentar la **ANASTAXIS** que es ser transformado sin ver muerte, por eso dice con toda tranquilidad:

1-Ts-4-17.. Luego nosotros los vivientes que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos hablando de los muertos en cristo, para recibir al

señor en las nubes **aleluya**. Se mete entre los que cuando venga el señor estén vivos a la estatura de vivientes del señor **aleluya**.

TERMINO CARRERA SOBRO TIEMPO

Pero, con Pablo es que. Peleo la buena batalla, termino la carrera, guardo la fe y le sobro tiempo, y no termino mal, termino con gozo.

NOSOTROS CORRIENDO

Ahora, nosotros estamos corriendo, usted ha visto gente corriendo, otros le dan ánimo, pero no corren, la misma familia le dice a uno, mire no deje de ser cristiano, usted ha cambiado mucho, le dan animo a uno pero ellos no corren y en esta carrera sentimos que se nos sale el corazón, parece que ya no amamos, o que nos dejaron de amar, que ya los pies no dan mas, se nos acaba la oración, a veces nos paramos y dejamos de correr, nos vamos un tiempo al mundo o dejamos de congregarnos, eso es parar de correr, pero reaccionamos y otra vez empezamos la carrera.

¿A CUANTOS LES A PASADO? ¿O SOLO A MÍ?

¿**COMO** HACEMOS PARA TERMINAR LA CARRERA?

¿A QUIEN LE PREGUNTAMOS COMO TERMINAR LA CARRERA? Al que termino la carrera, preguntémosle a Pablo como hizo para terminar.

HEBREOS

Pues, en el libro de hebreos, aunque muchos digan que no lo escribió Pablo, yo si lo creo, y dice:

Heb-12-1.. Por tanto, puesto que tenemos en derredor nuestro, tan gran nube de testigos, despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante.

¿DE QUIENES HABLA ALLÍ?

TESTIGOS YA TERMINARON

Oiga hermanos, los héroes de la fe, que ya terminaron su carrera, nos están observando y nos animan, vamos, no se preocupen sigan adelante, ya van a terminar la carrera, no te devuelvas por eso, míranos, léenos que dice:

Heb-11-33.. Que por la fe conquistaron reinos, hicieron justicia, obtuvieron promesas, cerraron bocas de leones, apagaron la violencia del fuego, escaparon del filo de la espada; siendo débiles, fueron hechos fuertes, se hicieron poderosos en la guerra, pusieron en fuga a ejércitos extranjeros. Vamos no se desanimen, no mires quien te saludo o quien no, pelea la buena batalla de la fe aleluya.

ISAIAS ASERRARON

De pronto Isaías les dijo: Miren, a mí me aserraron, pero aquí estoy completito y mejor, Juan el bautista: A mí me cortaron la cabeza, y aquí la tengo de nuevo, a mi me atravesaron el corazón, Pedro, a mi me crucificaron de para abajo y aquí estoy de para arriba, vamos adelanteeee aleluya. Es la nube de testigos que nos anima a terminar la carrera en el señor.

¿QUE NOS IMPIDE QUE TERMINEMOS LA CARRERA?

¿HABRA UN SUFRIMIENTO MAYOR QUE EL DE ESTOS QUE SI TERMINARON SU CARRERA QUE PODAMOS DECIR NO PUEDO?

¿A SUFRIDO ALGUNO DE USTEDES MAS QUE ESTOS PARA DEJAR LA CARRERA DEL SEÑOR?

CORRER AQUÍ FUERA

Es tiempo de correr la carrera, de pronto usted aquí adentro cuando cantamos: Y ahora corre, usted corre pero lo importante es correr afuera, que se gana correr aquí y salir arrastrando los pies, por que el mundo no lo deja, el vicio, la familia, el carácter, es tiempo de correr.

YA NO TIEMPO CARGAR NADIE

Ya no es tiempo de cargar a nadie, gente que le gusta que a toda hora lo estén cargando, que lo traigan, que lo llamen, que lo vayan a buscar a la casa sino no viene, cuando Pablo decía:

2-Tim-4-7.. He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. A Pablo nadie lo cargo, por eso dice: He peleado, he acabado, he guardado, el solo.

AQUÍ CAPACITA SALGA PELEAR

Aquí en la Iglesia, se le capacita, se le enseña a batallar, se le dan los remas, se le enseña a usar la espada, a ponerse los tenis, para cuando salga pueda pelear la buena batalla, acabe la carrera y guarde la fe, por que por eso el señor dijo:

Lc-18-8.. Cuando venga el Hijo del hombre, ¿encontrará en este mundo perseverancia en la fe? Hallara hombres y mujeres que batallaron, y corrieron de modo tal que guardaron la fe, que es lo que los mantiene vivos en el señor?

¿UD QUE DICE? ¿SERA QUE SI VIENE EL SEÑOR AHORA COMO NOS ENCONTRARA-UNOS DUDANDO-OTROS TIRANDO LA TOALLA-OTROS DEJANDO EL PRIVILEGIO—OTROS APENAS PONIENDOSE LOS TENIS- OTROS BATALLANDO CON EL AGUA AL CUELLO PERO BATALLANDO-OTROS YA TERMINANDO

¿POR DONDE CREE QUE VA USTED?

PASTOR NO FACIL

Hay pastor, pero, es que no es fácil, un momento, si es fácil, nosotros lo hacemos difícil, cuando no nos consagramos y cuando en lugar de ir al señor, vamos a la persona equivocada, por que dice:

Mt-11-28.. Venid a mi todos los trabajados y cargados yo los hago descansar, y lleven mi yugo que es fácil y ligera mi carga, así que en el señor si es fácil, pero, nosotros lo hacemos difícil, si te es difícil es por que llevas un yugo que no es de Dios y no le has creído al señor, llevas cargas y el ya te dijo: Yo te hago descansar.

¿Cuántos LO CREEN?

PASTOR JEFE ANTICRISTO

Pastor pero es que usted no tiene el jefe que yo tengo, yo creo que es el anticristo, solo que no se ha manifestado, pero viera que malo es, bueno, ore para que se convierta, y usted corra la carrera que tiene por delante aleluya.

CASE BARRABAS

Pastor, es que yo creo que me case con Barrabas, por que es bien malo, momento, ya deje esa carga y entréguesela al señor.

¿QUE NOS DICE PABLO PARA TERMINAR BIEN LA CARRERA?

Heb-12-1.. Despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve.

NOTE NO DICE

Note que no dice: Despojémonos de todo peso de pecado, dice: De todo peso y del pecado, dos cosas diferentes, no podemos correr y menos terminar bien la carrera si llevamos peso.

¿QUE ES EL PESO?

PROBLEMAS DE OTRO

Dt-1-12.. Moisés dice: ¿Cómo llevaré yo solo vuestras molestias, vuestras cargas y vuestros pleitos?

JETRO

Esta hablando Moisés, que no podía llevar las cargas de todo el pueblo, por eso el suegro de Moisés, Jetro dice:

Ex.-18.. Vio que Moisés todo el día se sentaba a atender el pueblo, desde la mañana hasta la tarde le dice:

Vr-18.. Que no estaba bien eso y que iba a desfallecer el y el pueblo, o sea que no iba a entrar a canaan ni el ni el pueblo por las cargas que el recibía, Moisés hizo caso, pero no del todo, pelea con el pueblo, se cargo, y las cargas del pueblo hicieron que Moisés golpeara la peña, alegrara con el pueblo y no pudo entrar a canaan.

¿QUE IMPIDE QUE YO TERMINE LA CARRERA EN EL SEÑOR?

PESO PROBLEMAS OTRO

El peso de los problemas de otro, por eso cuando usted escucha un hermano quejarse de otro, usted inmediatamente se carga, pone peso sobre su vida y empieza a dejar de orar, de venir, por que le pusieron un peso sobre su vida que no es suyo.

NO PECADO PERO SI PESO

Ahora, no es pecado que usted se preocupe por un hijo que nada que viene al señor, o que tiene una enfermedad, no es pecado pero si es un peso, que si usted no lo lleva delante del señor, tarde o temprano lo hace pecar.

EJEMPLO DE PESO:

YA MADUROS

Hay hermanos que empezaron en el señor con sus hijos y después de un tiempo, los hijos o el esposo, la esposa se empiezan a desviar, y eso empieza a ser una carga, que los va entristeciendo, y hasta terminan diciendo: Aaah pues yo tampoco vuelvo y dejan de entrar a Canaan, por que terminaron cargando el peso de los hijos, esposo, esposa y es ya no solo peso, sino peso de pecado.

¿POR QUE LES DIGO ESTO?

EN ISRAEL

En Israel, los que son guías turísticos, van enseñando donde quedaba el templo, todo y de pronto, muestra un sillón y dice: Aquí en este sillón era donde se sentaban los maestros de la ley, le llamaban LA CATEDRA DE MOSES allí observaban la circuncisión del niño, todo asunto lo llevaban allí, lo discutían, y allí presentaba el padre los hijos cuando estos tenían 12 o 13 años, delante de los rabinos, en la fiesta del BAR MIS BA y una de las cosas que dice el padre es: Yo le he enseñado el camino correcto, le he enseñado la tora, así que desde este momento, no soy responsable de los pecados que este mi hijo cometa de aquí en adelante, a los 12 y 13 años.

PADRES CARGANDO CON LOS PECADOS HIJOS

Y resulta que hay padres, que tienen hijos ya viejos de mas de 20 años y aun cargando con los pecados de ellos, y si no se descargan de eso, y hacen responsables a sus hijos, ni van a entrar los hijos ni ellos a canaan.

PASTOR MI HIJO

Pastor pero es que es mi hijo, como lo voy a tirar, **momento:** Yo no le estoy diciendo que tire a su hijo, sino la carga de su hijo, hágalo responsable, sino va a llegar a viejo y usted cargando su pecado, y su mala manera de vivir, entonces ni el ni usted van a terminar la carrera.

DICE CARDIACO

Mire como dice de cardiaco, la palabra con los hijos:

Pro-19-18.. *Castiga a tu hijo en tanto que hay esperanza; Mas no se apresure tu alma para destruirlo. Pero vea esta versión.*

BAD- Corrige a tu hijo mientras aún hay esperanza; no te hagas cómplice de su muerte.

BL95- Corrige a tu hijo mientras haya esperanza; sino tú serás responsable de su muerte.

¿QUE DICE PABLO?

Heb-12-1.. Despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve. Ayude su familia, bien, pero no cargue con lo que ellos hacen, hágalos responsables, para que tanto el como usted puedan correr y terminar bien la carrera en el señor aleluya.

¿DE QUE NOS TENEMOS QUE DESPOJAR PARA ENTRAR A CANAAN?

¿QUE ES EN FIGURA CANAAN?

CIELO

El cielo, por que en el cielo, usted no va a entrar cargando ni a su hijo, ni los pecados de sus hijos, ni al esposo, entra usted, y solo usted va a estar delante del señor, es personal, por que en el cielo, no va a ver dolor, ni tristeza, por que dejaría de ser cielo, ¿Dónde va a haber tristeza, dolor, angustia? En el infierno.

¿SE IMAGINA UN CRISTIANO EN EL CIELO Y QUE MIRE AL INFIERNO, Y VEA UN FAMILIAR Y SE PONGA A LLORAR? NOOO-

PRIMERO

Primero, no va a mirar el infierno, luego, usted va a estar extasiado con la presencia del señor, y además no tendrá memoria de lo terrenal, solo que corrió la buena carrera y termino con gozo aleluya. Más bien de abajo hacia arriba si, por que la figura esta en el Rico y Lázaro:

RICO LAZARO

Lc-16-19... El rico en tormento y Lázaro consolado, el rico miro a Abraham y a Lázaro, pero, Lázaro, no miro al rico, el rico se acordó de Lázaro, pero Lázaro no se acordó del rico, Lázaro no lo escuchaba, ni lo veía por que si lo viera, seguro le daría pesar, pero nada, era consolado y el rico atormentado, Padre Abraham manda a Lázaro donde mis hermanos, y Lázaro ni cuenta se daba, no se puede tu eres atormentado y el consolado punto.

OREN HIJOS NO LLEVEN PESO

Oren por sus hijos, oren por su conyugue, pero no lleven su peso, no se carguen por que esa carga no los va a dejar correr, y ni ellos ni ustedes van a llegar, dígame al señor: Señor, mira mi hijo, tu sabes lo cabeciduro que ha sido contigo, ten misericordia, señor, arrástralo si quieres pero que te reciba y no se pierda aleluya.

¿SABE POR QUE LE DIGO QUE NO SE CARGUE?

TERMINA PECANDO

Por que si se carga, va a comenzar a correr cargado por lo de su familia, y se va a cansar, entonces lo próximo que va a hacer usted es pecar contra Dios. Siii, mira señor, como te sirvo y nada que se convierte mi hijo, debe ser que no me escuchas, o es que no soy tu hijo, que tienes contra mi señor, y termina cansado, dejando el privilegio y la iglesia por cargar lo que no le corresponde, termina pecando contra Dios, por eso dice:

Heb-12-1.. Despojémonos también de todo peso {1} y del pecado {2} que tan fácilmente nos envuelve. Pasamos de la carga al pecado facilito, en un momento nos cargamos y pau estallamos en furia, pecamos, le recriminamos a Dios, por cargar lo que no nos corresponde.

¿SE IMAGINA UNO DE PASTOR ESCUCHANDO TODOS LOS PROBLEMAS COMO MANTENDRIA?

ARRASTRADO

Todo arrastrado, nooo, yo lo escucho a usted, río con usted si quiere, lloro con usted si quiere, por que la Biblia dice:

Ro-12-15.. Que hay que llorar con los que lloran y gozar con los que se gozan.

¿COMO ES ESO?

IMAGINESE

Imagínese que hay un hermano que esta mal, se le murió un familiar, yo voy y lloro con el, y al frente esta un hermano que se gano la lotería, no bueno que le regalaron una casa, voy y me gozo con el, acabando de llorar con un hermano, nooo, es comprender el dolor y la alegría de los hermanos.

¿QUE TENGO QUE HACER PARA NO CARGARME?

ARRODILLO

Yo voy a mi casa, me arrodillo y: Mira señor, fulanito le pasa esto y aquello, ayúdale señor, otro, este padre, guárdalo, otro, este señor gracias por esa bendición, otro y así, por que si no, ya habría macheteado la mitad de la iglesia y la otra mitad estaría en la cárcel, nooo, es broma, pero yo no puedo llegar en el arrebatamiento con un saco de problemas, yo voy livianito aleluya

¿QUE DICE PABLO?

Heb-12-1.. Por tanto, puesto que tenemos en derredor nuestro, tan gran nube de testigos, despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante.

UNA COSITA= Cuando usted vaya donde un hermanito, y este le empiece a contar: Siii fíjate que el pastor tal cosa, y el hermano que yo creo que ni a primo llega, me hicieron tal cosa, cuidado, por que usted va a recibir ese peso y si no se lo quita, va a terminar pecando contra los hermanos o las coberturas, así no podrá correr la carrera del señor.

OTRO PESO

Veamos otro peso, que no debemos llevar sobre nosotros:

1-R-12-11.. Roboam el hijo de Salomón dice al pueblo:

Vr-11.. BJ3 Mi padre os impuso un yugo pesado, yo añadiré peso a vuestro yugo; mi padre os azotaba con látigos, yo os azotaré con escorpiones.

LEGALISMO

Y este peso, es el peso del legalismo, por que el yugo recibe todo el peso, y narra la Biblia en:

Hech-15.. Que muchos se convirtieron al señor, pero unos judíos, se fueron a predicar a otras ciudades y les hablaban a los recién convertidos, que se tenían que

circuncidar, no podían comer marrano, y que guardaran el sábado y los mandamientos de moisés, siii, dice:

Vr-5.. Pero algunos de la secta de los fariseos, **que habían creído**, se levantaron diciendo: Es necesario circuncidarlos, y mandarles que guarden la ley de Moisés.

PEDRO-JACOBO-PABLO

Y se levanto Pedro, Jacobo, Pablo y empezaron a cuadrar a los legalistas y a decir todo lo que el Espíritu santo había hecho con ellos, y dice PEDRO:

Vr-10.. Ahora, pues, ¿por qué tentáis a Dios, poniendo sobre la cerviz de los discípulos un yugo un peso que ni nuestros padres ni nosotros hemos podido llevar?

LEGALISTAS SANTOS

Y hoy están poniendo en las iglesias esos yugos, y hasta dicen:

Para que todos seamos santos hermanos, las hermanas en este lado y los hermanos en este otro lado, las hermanas no se pinten la cara que parecen indias, no se pongan pantalón, Así le paso a una hermana, primera vez que llega a una iglesia, con su pantalón pegado, y otra hermanita, no se como hizo le metió un papelito en uno de los bolsillos que decía: No te pondrás ropa de hombre, no volvió-no se pueden cortar el cabello, no dancen duro por que Dios es orden, peso de yugo que no deja correr la carrera del señor.

AQUÍ

Si aquí, hay gente nueva que se me ha acercado: Pastor, es cierto que tengo que cambiarme el nombre tal, legalismo, fulanita me dijo que eso es malo.

OBLIGAR AYUNAR

Hay gente que quiere obligar a los demás a ayunar, tenemos que ayunar 3 veces a la semana, y el que no ayune es un carnal, y el otro para que no le digan carnal empieza a aguantar hambre, nooo, si usted lo que quiere es bajar de peso, hágalo usted, no meta a los demás.

UD PREDIQUE ESPIRITU SANTO

Usted solo predique, y órele al señor para que el Espíritu santo haga la obra en cada uno, para que no seamos tan legalistas de poner peso en los que Dios compro a precio de sangre aleluya.

CARGADOS

No se cuantos están cargados, pero yo les quiero decir que el señor Jesús dijo:

Mt-11-28.. Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar. Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; porque mi yugo es fácil, y ligera mi carga. Y pablo dijo:

Hech-20-24.. Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal que acabe mi carrera con gozo

TERMINAR CARRERA

Si usted quiere terminar la carrera, quítese todo peso ya sea suyo, o de su familia, o que se lo pusieron en la iglesia para que termine su carrera con gozo, y le sobre tiempo como a Pablo que dijo:

2-Tim-4-7.. He peleado la buena batalla, {en mi cuerpo} he acabado la carrera, {en mi alma} he guardado la fe, {en mi espíritu}

Como quien dice: Aah ya solo espero que el señor venga y me lleve, estoy livianito aleluya.